



10.12.2018 10:32 CET

Louisenlunder Weihnachtsmarkt – Weihnachtszauber an der Schlei

Vor der historischen Schlosskulisse fand vom 7. bis zum 9. Dezember 2018 der Louisenlunder Weihnachtsmarkt statt und wurde zum Erlebnis für Jung und Alt. Bereits zum vierten Mal veranstalten die Stiftung Louisenlund mit dem [Flyeckebeyer Handwerkerkreis](#) den Weihnachtsmarkt. Trotz wechselhaftem Wetter strömten etliche Besucher nach Louisenlund und stimmten sich bei heißem Punsch, winterlichem Gebäck und regionalen Köstlichkeiten auf die besinnlichste Zeit des Jahres ein.

Bis Sonntagabend verkauften Louisenlunder Schüler der LUND AG sowie der Ruanda- und der THW-Gilde eigene Louisenlunder Merchandisingartikel, heißen Punsch und eine exklusiv importierte und selbstgeröstete Kaffee-Edition aus Ruanda. Der Erlös aus dem Verkauf der drei Louisenlunder

Markstände kommt unter anderem dem Louisenlunder Hilfsprojekt [„Ein Kaffee, der Schule macht“](#) zugute. Darüber hinaus präsentierten Kunsthandwerker aus der Region ihr Handwerk und verkauften in weihnachtlich geschmückten Holzhütten Wohnaccessoires, Holzhandwerksarbeiten, winterlicher Kleidung, Schmuckdesign und Malereien. Für musikalische Unterhaltung sorgten das Schleiblasorchester, die Posaunenchor St. Nicolai und Borby, das Jagdhornbläsercorps Altenhofer Dachse sowie der Frauenchor Fleckeby. Und während Eltern über den Weihnachtsmarkt schlenderten oder kulinarische Kostbarkeiten aus der Region genossen, konnten sich Kinder auf frisch gebackenes Stockbrot und den Weihnachtsmann freuen.

Louisenlund ist Internat, Ganztagsgymnasium, IB World School sowie Grundschule. Seit 1949 führt die Stiftung Louisenlund junge Menschen zur allgemeinen Hochschulreife und ist heute staatlich anerkanntes Gymnasium. Neben dem Abitur bietet Louisenlund auch einen englischsprachigen Schulabschluss an: das International Baccalaureate Diploma (IB). Der Abschluss ermöglicht Schülern neben dem deutschen auch einen weltweiten Hochschulzugang. Darüber hinaus ist Louisenlund als Round Square Schule weltweit mit über 200 Schulen vernetzt. 2015 hat die Stiftung Louisenlund ihr Bildungsangebot um eine Halbtagsgrundschule für Schüler aus der Region erweitert und ermöglicht somit eine lückenlose Schulbildung von der 1. Klasse bis zur Hochschulreife. Seit 2016 fördert Louisenlund als plus-MINT Talentzentrum begabte MINT-Schülerinnen und Schüler und bietet als erstes Internat Norddeutschlands das spezielle plus-MINT Talentförderprogramm von MINT-Talenten an. Derzeit besuchen knapp 440 Schülerinnen und Schüler Louisenlund. Davon sind 340 Schülerinnen und Schüler intern (Internat) und 100 Schülerinnen und Schüler extern.